

Pompeo promueve el neoliberalismo y los intereses de EE.UU. en reunión con empresarios africanos



Adís Abeba, 19 feb (RHC) El secretario de Estado de EE. UU., Mike Pompeo, se despidió este miércoles de su gira por el África subsahariana dejando un mensaje contra algunos sistemas socialistas que gobiernan en el continente, y advirtiéndole de que expropiar sin compensación es 'un desastre para la economía'.

Pompeo transmitió hoy este mensaje a dirigentes y empresarios africanos, instándolos a liberar la economía, en una reunión de la Comisión Económica de la ONU para África (UNECA) en Adís Abeba, antes de su partida del continente africano con rumbo a Arabia Saudí.

'La planificación centralizada no ha funcionado: miren los experimentos socialistas fallidos de años pasados ??en Zimbabue, Tanzania, y aquí mismo, en Etiopía. Incluso ahora, Sudáfrica está debatiendo una enmienda para permitir la expropiación de propiedad privada sin compensación. Eso sería

desastroso para esa economía y para el pueblo sudafricano', explicó Pompeo.

E insistió en que 'los sistemas socialistas no han liberado económicamente a los más pobres de este continente', y abogó por 'Estados fuertes de Derecho, respeto de los derechos de propiedad, una regulación que fomente la inversión', entre otras cuestiones económicas.

Este conciso mensaje del secretario de Estado es una forma de reposicionar los intereses económicos de Estados Unidos en África frente a la posición ya arraigada de China, uno de los motivos que le han llevado a realizar su primera gira en África subsahariana con la que ha visitado Senegal, Angola y Etiopía, desde el pasado sábado.

'El auge en pocas décadas de los tigres asiáticos se debe a que se liberalizaron y se abrieron al comercio', comentó y añadió que, con un 60 % de la población menor de 25 años en África, 'solo las naciones hospitalarias para el sector privado estimularán el crecimiento que genere empleos y prosperidad en la escala que el continente necesita'.

'Y para los líderes africanos de hoy en día, las generaciones futuras dependen de esos entornos estables y libres de corrupción que atraen la inversión extranjera', estableció Pompeo.

Elogió a Ruanda y Togo por haber tomado medidas para liberalizar sus economías, y resaltó que en Etiopía 'los ciudadanos presionaron por el cambio' y 'las audaces reformas' del primer ministro etíope, Abiy Ahmed, para estimular el crecimiento del sector privado 'pueden ayudar a establecer el tono para todo un continente', dijo reiterando el apoyo de Estados Unidos a la agenda de reformas de Etiopía.

Una de estas medidas audaces de Abiy Ahmed, último Premio Nobel de la Paz, desde que tomó el poder en abril de 2018 ha sido la liberalización de ciertos sectores de la economía, con el anuncio del fin del monopolio estatal de telecomunicaciones.

La visita de Pompeo busca reafirmar los intereses de Estados Unidos en un continente que, según muchos expertos, ha descuidado el Gobierno del presidente estadounidense, Donald Trump, frente a la hegemonía de China, el principal socio comercial de África desde hace una década.

(EFE)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/214787-pompeo-promueve-el-neoliberalismo-y-los-intereses-de-eeuu-en-reunion-con-empresarios-africanos>



Radio Habana Cuba